



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

# Le métropolite Hilarion célèbre la Liturgie du Samedi de Lazare



Le 27 avril 2013, Samedi de Lazare, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques du Patriarcat de Moscou a célébré la Divine liturgie à l'église de l'icône de la Mère de Dieu « Joie de tous les affligés », rue Bolchaïa Ordynka à Moscou. Concélébraient l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le père Arseniy Chernikin, chef du Service de traduction du DREE, différents employés du Département et les clercs de la paroisse.

Le métropolite Hilarion a prononcé une homélie sur le thème de la mort et de la résurrection. Il a rappelé aux paroissiens qu'il y a 65 ans que les offices avaient repris à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, un samedi de Lazare.

« Aujourd'hui, notre église possède une icône de saint Lazare, avec une parcelle de ses reliques, a mentionné le métropolite. Lorsque vous aurez embrassé la croix, approchez-vous de cette icône et demandez à saint Lazare, miraculeusement ressuscité par le Seigneur et rappelé de la mort à la vie, que Dieu appelle chacun de nous de la mort à la vie éternelle et nous donne d'avoir tous part à la résurrection des morts et au Royaume céleste. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52792/>